

**BUNIFAZIU****Plainte contre des plaisanciers qui pêchaient aux Lavezzi**

Dimanche en fin d'après-midi, les gendarmes ont été alertés par un témoin voyant un touriste allemand se faire menacer par un autre plaisancier, armé d'un harpon, aux îles Lavezzi.

*"D'après les premières informations recueillies, il semblerait que le touriste signalait aux plaisanciers qu'ils n'avaient pas le droit de pêcher dans la réserve", explique une source proche de*

l'enquête. Le bateau ayant quitté la zone des Lavezzi est rentré à son port d'attache sur la commune de Bonifacio où les gendarmes ont constaté qu'une certaine quantité de poissons et du matériel de pêche - dont le harpon - se trouvaient à bord. Ils ont donc procédé à la saisie conservatoire du bateau et du matériel de pêche.

Une plainte a été déposée par le touriste allemand pour violences, tandis que l'Office de l'environnement a porté plainte pour pêche dans une zone protégée, et s'est constitué partie civile.